
 

Neuvaine de retour du Pèlerinage du Rosaire 
Jour 1 – Lundi 10 octobre 2022 

 
Parole de Dieu 
« Il y avait à Jéricho un homme du nom de Zachée (…). Il courut et grimpa sur un sycomore pour voir 
Jésus qui allait passer par là. Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et lui dit : ‘‘Zachée, descends vite : 
aujourd’hui il faut que j’aille demeurer dans ta maison.’’ Vite, il descendit et reçut Jésus avec joie. » 
(Lc 19, 2-6) 
 
Méditation 
Zachée était une vraie crapule. L’évangile de Luc nous apprend qu’il était riche. Sa profession : « chef 
des collecteurs d’impôts ». Un métier qui sent le soufre ! D’ailleurs, quand les gens entendent dire que 
Jésus est allé demeurer chez lui, beaucoup sont écœurés : « Il est allé loger chez un pécheur ! » 
Mais, au fond, aller loger chez des pécheurs, n’est-ce pas ce que Jésus fait quand il vient demeurer en 
nous ? Heureusement que Jésus n’attend pas que nous soyons des saints pour s’inviter sous notre 
toit ! Dès lors, comme pour Zachée, éclate en nous une joie immense. Cette joie, nous l’avons goûtée 
à Lourdes : elle était communicative ! C’est la joie du salut.  
Seigneur, ton amour transforme nos vies. Avec Marie, nous te rendons grâces pour l’œuvre de ton 
Esprit en nous.  
 
Intention de la dizaine  
Par l’intercession de Notre-Dame du Rosaire, demandons la grâce d’entrer et de demeurer dans la joie 
de la conversion. 
 
Clausule pour la dizaine  
 Je vous salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est avec vous, vous êtes bénie entre toutes 
les femmes, et Jésus, qui nous rend la joie du salut , le fruit de vos entrailles, est béni. Sainte 
Marie, Mère de Dieu, priez pour nous, pauvres pécheurs, maintenant et à l’heure de notre 
mort. 
 
Chant : Il y a plus de joie dans le ciel  
(P. M: JP. Lécot) 
 

Il y a plus de joie dans le ciel 
Pour un pécheur qui se convertit 
Que pour tous les justes 
Qui n’ont pas besoin de pénitence. 
 
Le temps est accompli : 
Le Royaume de Dieu est tout proche. 
Repentez-vous, croyez à l’Evangile. 
 
Dieu est patient et bon : 
Souviens-toi de sa miséricorde ! 
Au repentir sans cesse Dieu t’appelle. 

Je ne suis pas venu pour les justes, 
Mais pour les pécheurs 
Je suis venu sauver l’humanité. 
 
Jésus dit à Zachée : 
« Aujourd’hui le salut est tout proche 
je viens sauver ce qui était perdu ». 
N’est-ce pas toi Seigneur 
Qui sera la vraie joie de ton peuple 
En ton amour, il danse d’allégresse. 

 


